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Herr Prof. Ludwig gibt einen kurzen Exkurs in die Entwicklung der Volkshochschule (VHS) und 
deren Bedeutung. Der stetige Anstieg der Teilnehmerzahlen spreche für den neuen Standort und 
dessen Konzept. Die VHS sei ein Begegnungsort, an dem innovativ über Vielfältige Themen dis-
kutiert werden könne. Daher braucht die VHS dringen neue Räumlichkeiten. Abschließend gibt 
er den Stadtverordneten auf den Weg, dass die VHS nicht nur braucht, sondern auch gibt. 
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